
「議会報告会＆意見聴取会」アンケート集計結果

参加者実数=27名（大船13名、鎌倉14名）

アンケート回答者=26名（大船12名、鎌倉14名）

問1　あなたのお住まい

総数(人) (1)鎌倉地域 (2)腰越地域 (3)深沢地域 (4)大船地域 (5)玉縄地域 (6)市外

26 10 2 3 4 5 2

割合（％） 38.5 7.7 11.5 15.4 19.2 7.7

問2　年齢

総数(人) (1)10代 (2)20代 (3)30代 (4)40代 (5)50代 (6)60代 (7)70代 (8)80歳以上

26 0 0 0 1 4 6 9 6

割合（％） 0.0 0.0 0.0 3.8 15.4 23.1 34.6 23.1

問3　今日の催しを何で知りましたか。(複数回答可）
(1)市のホームページ (2)広報かまくら (3)議会だより (4)ポスター (5)チラシ (6)その他

3 13 4 1 3 6

(5)チラシ（配布場所） (6)その他の内訳

鎌倉駅 北鎌倉駅 大船駅 その他・未記入 知人・議員から 5

1 1 1 0 ＳＮＳ 1

未記入 0
問4　市議会主催のオープンミーティング等に参加されたことがありますか。

総数(人) (1)参加した (2)今回初めて 未記入
26 11 13 2

割合（％） 42.3 50.0 7.7
(1)参加したもの
オープンミーティング 議会報告会（試行） 議会報告会

4 3 6

問5　市議会を傍聴されたことがありますか。
総数(人) (1)ある (2)ない

26 15 11
割合（％） 57.7 42.3

問6　今日の催しに参加した感想をお聞かせください。
（1）議会報告会
総数(人) 0～ 1～ 2～ 3～ 4～ 5
25 0 2 4 6 8 5

割合（％） 0.0 8.0 16.0 24.0 32.0 20.0

（2）意見聴取会
総数(人) 0～ 1～ 2～ 3～ 4～ 5

22 0 2 2 7 4 7
割合（％） 0.0 9.1 9.1 31.8 18.2 31.8



「議会報告会＆意見聴取会」アンケート集計（自由記入欄）

問6　今日の催しに参加した感想をお聞かせください。

大船会場

No. コメント

1 議員と市民とのコミュニケーション、議員と市役所の蜜なるコミュニケーションを重ねる必要あり

2 （1）議会報告会：Q＆Ａの時間が少なくすぎる、報告は簡単で良かった。

3 同席の議員さんには、私のおもいを良く聞いて戴き感謝しています。

4

“生ごみ減容化施設”関連の予算がカットされたのは納得いきません。手続き等に不備があったとはいえ、ごみ問題
は緊急の課題です。補正予算でも結構ですので、予算を復活させ、早急にプロジェクトを進めることを切望します。
新ごみ焼却施設問題に対して、市議会は松尾市長の足を引っ張っている感じがしてなりません。「説明不足である」
「手続きに不満がある」等々、問題はありますが、事を進めて下さい。時間は待ってくれません。市民が選んだ市長で
す。もっと議会として協力してほしいと思います。

5
参加させて頂き、質問に関しては事前の受付けする方法が良いではないでしょうか？特定個人の意見は意見として、
それも事前に受付けると良いのでは

6 もう少し宣伝をしたらと思う

7 おつかれさまでした。次回をきたいしています。

鎌倉会場

No. コメント

1 これからもコミュニケーションが必要

2 意見交換会の回数をふやして下さい

3 色々な意見を理解できた。

4 自由な意見聴取、ありがとうございました。

5 市民がもっと参加できるようにＰＲしてほしい。良い機会だと思います。

6 市庁舎移転に反対！　議会がんばって！

7 大変に参考になりました

問7　議会報告会のやり方（開催時期、方法、取り扱ってほしいテーマなど）について、あなたのご意見をお聞かせください。

大船会場

No. コメント

1 ありがとうございました。

2 常任委員会ごとの報告会もあっても良いのでは、全体として時間が少なかったのか

鎌倉会場

No. コメント

1 古都鎌倉としていかに鎌倉を守って行くか　についてのテーマ

2
是非　定期的開催を希望します。若い人の参加もできれば良いと思います。「市から報告がない」という話しが何件か
ありました。是非コミュンケーション良くおねがいします。

3 頻度をもう少し増やして欲しい

4 市民からの意見をシステマチックに整理して、行政、議会の誰もがオープンに読める仕組みを作って欲しい

5 参加市民の数が少ない　何故か

6
夜の定例会、休日の定例会、委員会や、出前議会など、市民で働いている人の参加（傍聴）できる機会を是非作って
いただきたい。

7
◎事案に取組むに際しては、基本方針策定、計画策定が先ずあるのが普通ですが（基本の基本）
例として予算修正案の提出理由に関連記載が見られますが、おかしく思います
◎市広報の拡充方法の検討が必要と思います。


